

HIJITO ERA TORTURADO

Mamá irá siete años al **tabo**

◆ **SILVIA COTO / CARLOS
HERNÁNDEZ**

Corresponsal GN

Una joven, de 17 años, pasará siete años de cárcel por la muerte de su hijito de dos añitos.

El hecho ocurrió en febrero pasado en La Virgen de Los Chiles.

El pequeñito llegó muerto al hospital de Los Chiles y el OIJ determinó que era víctima de golpizas. Además, al niño lo torturaban con agujas que fueron encon-



**En la casa encontraron varias
agujas.** CARLOS HERNÁNDEZ

tradas en su cuerpiño.

La mamá y el padrastro de apellido Icabcabeta, de 30 años, fueron detenidos como sospechosos.

La Fiscalía había pedido 15 años contra la madre, quien fue juzgada por la Ley de Menores por el delito de homicidio calificado. El Ministerio Público analizará la sentencia para ver si la apelan.

La versión de varios de los vecinos, que sabían de los maltratos, fueron claves en el debate.

El padrastro está a la espera de que inicie su juicio.